

Un solsticio para Emma

Marce Elizondo



UN SOLSTICIO PARA EMMA

Capítulo 1

Hay momentos en la vida en que una palabra viene a hacerte una pregunta. Son pocas esas palabras que hacen preguntas, podría decir que esas palabras se cuentan con los dedos de las manos... Vida, Muerte, Amor...

Aunque las nombremos mil veces, hay una vez en que ocurre algo distinto. El ángulo en que la luz de esa palabra ingresa por el orificio que encuentra, atravesando un estrecho tunel ilumina justo un recuerdo, una vivencia, un deseo apretado y guardado, igual que en esas pirámides donde sólo en el solsticio, en un instante preciso, un rayo de sol ilumina un punto exacto, y ahí, justo ahí! ...emerge de la luz y de la sombra una figura.

Así! Así le pasó a Emma con esa palabra. Su solsticio había llegado.

Tantas veces la había nombrado... y tantas veces la había guardado en rincones o entre las hojas de algún libro... Pero esta vez no había forma, la palabra estaba ahí, firme frente a ella, en mayúsculas, inmensa y poderosa.

Capítulo 2

Emma estaba alcanzando los cuarenta y sentía que estaba en un buen momento, que había cumplido las metas que se había propuesto, que era una persona amada y valorada por quienes la conocían, y sobre todo, que "estaba en el lugar donde quería estar". Esta era una frase que ella se repetía con frecuencia, sabía que recordar cada tanto que el lugar que ocupaba o las cosas que hacía eran consecuencia de sus pequeñas y grandes elecciones cotidianas, le daba poder sobre su vida. No le gustaba sentir que las cosas le pasaban.

Había tenido varias parejas, se había enamorado más de una vez, y aunque había convivido, jamás se le había cruzado la idea de casarse o ser madre, todo eso no era un objetivo central para ella. Su *estoy donde quiero estar* aplicaba perfectamente a estos temas. De hecho, vivía su independencia y libertad como con cierto valor de triunfo, por sentir que había ganado ante la solicitud de cumplir con los mandatos sociales o familiares.

Sin embargo, y a pesar de todo esto, los días que siguieron la enfrentaron a varias situaciones donde pensar en su presente empezó a chocar con algo en su interior. Sin imaginarlo se encontró preguntándose varias cosas y pronto se dió cuenta que algo en ella había cambiado.

...